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Trapitos al SolTrapitos al Sol
El fraude electoral lo ha estado llevando 
a cabo poco a poco el partido en el poder 
ignorando las críticas, las protestas, marchas 
de repudio y los descalabros a la vanidad 
de quién quiere ser dueño de por vida del 
palacio nacional. Es tan desquiciado el peje 
que en su desesperación y tan aferrado al 
poder que ya ha provocado indignación 
entre los mexicanos hasta generar un 
caos como pretexto para evitar elecciones 
limpias, tranquilas y transparentes. El fraude 
inició al destapar a su Corcholata para la 
presidencia de la República y la exagerada, 
promoción de su favorita con la inundación 
de la propaganda forrando el país de pintas, 
espectaculares, carteles, televisión, prensa, 
vendida y sus mañaneras.

Han rebasado el tope de campaña que ordena 
la ley desde hace más de dos años. ¿De dónde 
se derrocha ese dinero? y el Instituto nacional 
electoral, haciéndose de la vista gorda. Y 
sigue el fraude avanzando. Faltando 20 días 
más o menos, según se comenta, se llevaron 
a cabo las elecciones en las cárceles de todo 
el país, sin la participación de Representante 
de los partidos. Y bajo amenaza de votar 
por el tal morena. ¿Cuántos millones de 
votos nos van a salir el día de la elección? 
Otra manipulación será con los votos de los 

candidatos migrantes dispersos en varios 
países. No hay transparencia para los votos 
que emitirán los que ingresaron a nuestro país, 
huyendo de la dictadura y que viven en las 
pensiones que regala el banco de bienestar y 
ya tiene credencial para votar. Y todavía falta 
ver todas las marrullerías de la Descarada 
Compra de votos en donde hay cientos de 
gentes en las Colonias recibiendo dinero con 
el compromiso de seguir regalandoles dinero, 
amenazando a los opositores. También en 
determinadas casillas ingresan a la hora del 
conteo a cambiar boletas. 

¿Hasta cuándo los mexicanos bien nacidos, 
soportaremos ver tanta corrupción? El país se 
está cayendo a pedazos porque la ciudadanía 
es cómplice de caer en esta podredumbre. Las 
marionetas del peje, Claudia, ya nos refregó 
en la cara que nomás es cuestión de llevar a 
cabo el “trámite” el día de la elección. Tiene el 
descaro de exhortar a sus adoradores a que 
también voten para lograr dos terceras partes 
de las cámaras de Diputados y Senadores 
para cambiar la constitución y consolidar la 
tiranía. Sólo Dios puede evitar esta tragedia. 
Después de este cochinero que han fraguado, 
nos espera lo peor: la pérdida de todo lo que 
los regímenes democráticos han construido 
para el bien de los mexicanos, con todo y sus 

defectos se iba avanzando con la difusión de 
universidades, tecnológicos y escuelas de 
alta educación para la vida. En el aspecto de 
salud, hospitales y clínicas con especialidades, 
medicamentos para el cuidado de la salud 
del adulto mayor, programas de apoyo a 
sectores productivos para el progreso y 
modernización del país. Esto y mucho más 
que tardó más de 70 años en ir mejorando el 
país, empezó a desmoronarse desde el inicio 
de este nefasto sexenio y en cinco años acabó 
con casi todo. Nos quedan las libertades con 
las que también están amenazadas y apunto 
de ser aniquiladas y eso sería lo peor. La 
libertad de expresión que están demostrando 
por los asesinatos de periodistas opositores; 
la propiedad privada de lo que la gente ha 
construido con su esfuerzo, la educación que 
también vamos a pique, la libertad de credo, 
de asociación.

Hoy más que nunca, queremos borrar de 
nuestra mente, los daños que estamos 
viviendo y dar con nuestro voto el golpe 
de timón a lo que todo el tiempo hemos 
anhelado: un gobierno que respete las 
libertades, un México en paz, sin miedo, 
democrático, cercano a la gente, sin mentiras, 
un México floreciente, y ahora sí Feliz, Feliz, 
Feliz.
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MAREA ROSA, MEXICANA 
A pesar de las constantes y muy evidentes formas 
y maneras de no querer que el pueblo mexicano se 
manifestara en múltiples ciudades del país.

A pesar de los esfuerzos por mantener a nuestro 
monumental lábaro patrio encerrado.

A pesar de todo, la multimencionada “Marea Rosa” se 
hizo presente… y se hizo ¡muy mexicana!

Días previos al pasado domingo 19 de mayo, el tema 
de la magna concentración que se llevaría a cabo en 
la Ciudad de los Palacios, precisamente en el Zócalo 
capitalino, así como en diversos puntos clave de muchas 
ciudades y estados del país, fue tema principal de 
muchas y muchos políticos y gobernantes, e incluso de 
candidatas y candidatos a diversos cargos de elección 
popular y de múltiples colores partidistas.  Cientos de 
estas expresiones de personajes públicos fueron a favor 
y otro tanto también lo hicieron en contra.

Incluso, la presidenta del INE ‘le entró al quite’, se subió 
al ring político-electoral-gubernamental y no le fue nada 
bien; las redes sociales nada perdonan, y nada olvidan…

Y el domingo se llegó.  Primero, se observó desde los 
primeros minutos de ese 19 de mayo cómo el Zócalo, que 
supuestamente es de todas y todos los mexicanos, era 
dividido por vallas, las cuales permanecían al amanecer, 
mientras que también se observaba que la Monumental 
Bandera de México no había sido izada, como lo 
mandata la Ley, y como también lo solicitó la candidata 
a la presidencia de la República, Xóchitl Gálvez; e incluso, 
como lo ordenó un juez. Al parecer, hasta las 8 horas, 
tiempo del centro del país, esas voces no habían sido ni 
escuchadas y mucho menos acatadas.

Pero, sí se izó el Lábaro Patrio.  En el centro del Zócalo, 
apenas unas decenas de personas entonaron el Himno 
Nacional Mexicano al compás del ondeo tricolor.  Minutos 
más tarde, marejadas rosas se empezaron a observar: 
eran personas que, de muchos rincones de la Ciudad de 
México, alrededores y otras partes del país, hacían acto 
de presencia en el Zócalo, para escuchar a su candidata.  
Xóchitl Gálvez apareció en el gran templete arropada por 
decenas de miles de almas mexicanas:

“Muchas gracias. Ciudadanas y ciudadanos libres. Gracias 
por defender la democracia. Gracias por defender el voto 
libre. Ustedes son lo mejor que tiene México. Ustedes han 
inundado nuestras plazas y nuestras calles. Han levantado 

la voz contra el autoritarismo y la mentira. Han pintado 
a México de rosa. Han renovado nuestra esperanza. 
Gracias de todo corazón, por su apoyo. Gracias”, fueron 
las primeras palabras de la candidata del PRI, PAN, PRD y 
ciudadanía mexicana.

“Con los simpatizantes del PRI, 
del PAN y del PRD. Estamos aquí, 
defendiendo principios que nos 
unen, por encima de cualquier 
división, de partido o ideología. Hoy, 
nos haría bien recordar la frase del 
General Miguel Negrete, cuando se 
unió al General Zaragoza para luchar 
por México, en la gloriosa Batalla 
de Puebla:  ‘¡Antes que partido, 
tengo Patria!’; y yo les digo hoy… 
mexicanas, mexicanos:  ¡Antes 
que partido, tenemos República!, ¡Antes que partido, 
tenemos democracia!, ¡Y antes que partido, tenemos 
a México!... ¡México es primero! ¡México es primero! 
¡México es primero!”, expresó Gálvez, mientras miles le 
vitoreaban una y otra vez.

POR EL ALMA DE MÉXICO
Gálvez Ruiz fue clara y sencilla en su mensaje hacia los 
miles presentes en la plancha del Zócalo, y millones de 
mexicanas y mexicanos, a lo largo y ancho del territorio 
nacional:

“Por eso, estoy aquí, para sumarme con ustedes a la defensa 
de la República. Estoy aquí, como una candidata que 
recibió el mandato de más de 1 millón de ciudadanos para 
encabezar la lucha. No por un cargo, sino una lucha por el 
alma de México.  Los ciudadanos tocaron a la puerta y el 
PAN, el PRI y el PRD la abrieron con generosidad y altura de 
miras.  Así, apoyada por una coalición amplia, estoy dando 
la batalla para defender tres valores fundamentales: Vida, 
Verdad y Libertad”.

Por más de dos y medio meses, Xóchitl Gálvez ha 
recorrido las entidades del país y en su encuentro con la 
ciudadanía, dijo, “he sentido el dolor y la desesperanza de 
la gente. He escuchado y abrazado a mexicanos que han 
sido maltratados en estos años oscuros y difíciles.  A las 
mujeres que exigen igualdad sin encontrarla. A jóvenes 
que necesitan oportunidades, porque se merecen más. 
A las personas con discapacidad, que reclaman sus justos 
derechos. A los maestros, los médicos, las enfermeras y 
las cuidadoras, a quienes les debemos tanto y les hemos 

dado tan poco.  A las madres buscadoras que claman en el 
desierto para encontrar a sus hijas e hijos desaparecidos…

“A los obreros, a los trabajadores, a los profesionistas. 
¡Justicia! ¡Justicia!  A los obreros, a los profesionistas y a 
los emprendedores, que le dan mucho a México, pero 
todavía reciben poco. A los campesinos, a los agricultores, 
ganaderos y pescadores, que trabajan en medio del 
abandono. A los migrantes, a los desplazados que, por 
falta de oportunidades, dejan todo y arriesgan la vida. A la 
comunidad LGBTIQ+ que demanda por atención y poner 
fin a la discriminación. A las feministas que luchan todos 
los días contra el patriarcado. A nuestros periodistas, 
activistas, artistas y científicos, injustamente perseguidos 
y amenazados. A los pueblos indígenas y afromexicanos, 
que siguen esperando el reconocimiento pleno de sus 
derechos. A nuestros policías, a nuestros marinos y a 

nuestros soldados, que no les han 
dado el debido respeto a su honor 
y a su labor…  Y los he escuchado 
a ustedes, compañeros panistas, 
a ustedes, compañeros priístas, a 
ustedes, compañeros perredistas. 
Y a ustedes, queridas y queridos 
ciudadanos de la Marea Rosa y 
Xóchilovers”. 

“Todos ustedes también han 
enfrentado el insulto, la calumnia y 

la mentira de un poder prepotente y soberbio. Ustedes 
han resistido los ataques con fuerza y corazón.  Porque son 
valientes y saben lo que está en juego: en estas elecciones 
no solo nos jugamos la presidencia, no solo nos jugamos el 
Congreso, nos jugamos nueve gubernaturas. Nos jugamos 
si los siguientes años serán de opresión, o de libertad”. 

Y fue más allá, sobre todo a quienes hoy están en el poder, 
“quienes se sienten invencibles, recuerden:   este pueblo 
siempre ha elegido ser libre. Que nos escuchen dentro de 
Palacio Nacional: ¡México siempre será libre!”

“Cuando los mexicanos del futuro nos miren a los ojos, 
podremos sostenerles la mirad y les diremos con orgullo:  
SÍ, los mexicanos del 2024 respondimos al llamado de la 
República para defenderla; derrotamos al autoritarismo.  Y 
protegimos nuestra democracia. No nos dejamos vencer 
por el odio, nos dimos otra oportunidad para seguir siendo 
un solo país y un solo pueblo, unido y sin divisiones, bajo 
el mismo cielo, bajo la misma bandera. La bandera, como 
México, es de todos los mexicanos”. 

E hizo un llamado para el próximo 2 de junio: “Vamos a 
votar, para cambiar estos tiempos de enfermedad, odio y 
tristeza, por tiempos de salud, amor y esperanza. Vamos 
a votar para derrotar la muerte, la mentira y el miedo.   Y 
lograr que triunfen la vida, la verdad y la libertad. ¡Vamos 
sin miedo, mujeres y hombres libres!, ¡Vamos por la 
victoria!;  ¡Viva la democracia!, ¡Viva la República!, ¡Viva 
México!”

è MIEMBRO FUNDADOR DE FRECONAY, A.C. ç

Agradeceremos sus comentarios y sugerencias en el 
celular y Whatsapp (311) 910 77 77 o bien, en el correo 
electrónico enriquelibre@gmail.com 
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CATEQUESISCATEQUESIS
Estudio Bíblico y Oración

Por gracia de Dios les comparto temas sencillos, 
para aprehender, es decir, la hago mía, la construyo, 
formo parte del resultado, se queda en mi corazón. 
Que tenga sentido para mí vida y llegar a aprehender 
la enseñanza y vivir para enseñar, con la Palabra de 
Dios.

245.- TEMA: JORNADA DE ORACIÓN POR MÉXICO 

 “Ante todo, exhorto a que se hagan rogativas, oraciones, 
peticiones y acciones de gracias por todos los hombres; 
por los reyes y por todos los que tienen autoridad, para 
que podamos gozar de una vida tranquila y apacible 
plenamente religiosa y digna.” ~ Cfr. 1 Timoteo 2: 1-2 

Dios todopoderoso y omnisciente, creador del 
cielo y la tierra, sabemos que tenemos nuestro 
futuro seguro en ti y que no importa quién sea 
elegido presidente tú sigues siendo el Rey de 
toda la creación y de nuestro mundo. Que tu mano 
esté sobre los líderes y las personas que van a las 
urnas para emitir sus votos. Dejemos que nuestros 
votos ayuden a los que luchan por sobrevivir y a 
los necesitados. Y perdónanos si hemos pecado de 
alguna manera durante esta elección. Ayúdanos a 
entender que nuestras vidas aquí en este mundo 
son temporales y, como tus hijos, esperamos con 
ansias el día en que volverás a reinar con toda gloria 
y honor. En ese día no habrá más miedo, lágrimas 
y muerte. En ese día solo tú reinarás para siempre. 
Hoy oramos para que nos concedas paz para vivir 
vidas que te honren y te traigan gloria. Danos formas 
de amar a nuestro prójimo y de amar a nuestros 
enemigos. Amén.

ORACIÓN PARA ROMPER MURALLAS 

EN NUESTRA NACIÓN MÉXICO

Padre celestial, en el nombre de tu Hijo, nuestro 
Señor Jesucristo, te pedimos la fuerza y poder 
del Espíritu Santo, como los diste a Josué y a 
sus compañeros ante las murallas de Jericó; Te 
pedimos que esa misma fuerza y ese mismo poder 
del espíritu Santo, nos lo des a nosotros:    

Jesucristo: rompe muros de plagas adquiridas 
por boca o contaminaciones, desde nuestros 
antepasados y hasta nuestros días en nuestra Nación 
México: murmuraciones, chismes, discordias, juicios, 
calumnias, expresiones vulgares, insultos, palabras 
vengativas. de egoísmo, de pereza, de avaricia, 
de sordera a tu palabra y a tu voz, de envidia, de 
soberbia, de mentiras, de hipocresía, de familias y 
grupos parroquiales, de ministerios y todo tipo de 
desunión. Jesucristo: rompe murallas en nuestra 
Patria Mexicana que nos impiden acercarnos a Ti, 

murallas de peleas, de poder, de placer, leyes en 
contra Dios, incomprensiones, de enemistades. 
Jesucristo, rompe todos los muros en nuestra Patria 
Mexicana; de los malos pensamientos, iluminaciones, 
astucias, acedias, trampas y artimañas de Satanás en 
los gobernantes. Jesucristo, rompe todos los muros 
que impiden la obra de Dios en nuestra Patria México. 
“Te lo pedimos Señor” Amén. 

RENUNCIA A ACTOS

LA ORACION DE RENUNCIA ES AQUELLA QUE 
SE REALIZA CUANDO QUEREMOS RECHAZAR 
EL PECADO EN NUESTRA VIDA O LAS OBRAS DE 
SATANÁS EN NUESTRA NACIÓN MÉXICO

En el amor y voluntad del Padre, con el Corazón de 
Jesús, el Inmaculado Corazón de María, invocando 
la intercesión de San José, de todos los ángeles 
de Dios, de los Santos, de los niños no nacidos, en 
comunión con toda la Iglesia y con todo hombre y 
mujer que ora en un solo corazón, en tu nombre, 
Jesucristo, yo (mencionar tu nombre completo) de 
manera personal, a nombre de mis antepasados, de 
mi familia, mi país MÉXICO  y el mundo entero:  

DENUNCIO, RENUNCIO Y RECHAZO:  A satanás, sus 
pompas, artimañas y sus seducciones, sus mentiras 
y promesas; y todo acto contra Dios Todopoderoso; 
contra la Sagrada Eucaristía, la Palabra de Dios, 
la Virgen María; y contra los Ángeles y los Santos, 
la Iglesia Católica, y su jerarquía; RENUNCIO Y 
RECHAZO: Todo ataque contra la vida desde su 
concepción, contra el matrimonio y la familia; contra 
la pureza y la dignidad de la persona humana; Los 
pecados capitales de soberbia, avaricia, envidia, ira, 
lujuria, gula y pereza; Todo tipo de idolatría; toda 
influencia negativa heredada de mis antepasados 
y toda celebración pagana; Todo sacrificio, ritual o 
consagración maligna; todo tipo de encantamiento, 
astrología, hechicería, brujería, culto y veneración a la 
santa muerte, magia y ocultismo; Toda superstición, 
todo tipo de espiritismo, adivinación y consulta de 
muertos; el vampirismo, tatuajes especialmente 
esotéricos o satánicos; Toda expresión y asociación 
anticristiana, como la masonería;  Toda práctica 
de la nueva era, yoga y  su espiritualidad de auto 
iluminación puramente humana y sus relaciones 
ocultas con energías o entidades ajenas a Dios; Todo 
culto a ángeles fuera de los mencionados en la Biblia; 
Toda medicina alternativa relacionada con energías, 
invocaciones, control mental o superstición, dándole 
poderes que no tiene naturalmente;  Toda práctica 
contraria a mi Fe Católica o que la contamine, y que 
aún sin darme cuenta, haya abierto puertas al mal 
en mí o en otras personas. ¡Santísima Virgen María! 
Salva nuestra Patria y conserva nuestra Fe. ¡Oh 
Santísima Virgen María, Madre Inmaculada!, te ruego, 
ayúdanos y ven ya a aplastar la cabeza de la antigua 
serpiente. 

“DE NADA SIRVE ORAR COMO CRISTIANO, 

Y VOTAR COMO ATEO”

Hace tiempo escuche esta frase, de un sacerdote 
colombiano: 

•	 Oran por la vida, pero votan por candidatos que 
están a favor del aborto.

•	 Oran porque Dios libre a la iglesia de las 
persecuciones en países comunistas, pero 
votan por candidatos comunistas o que apoyan 
el comunismo.

•	 Oran pidiendo a Dios por expansión del 
Evangelio, pero votan por candidatos que 
quieren cerrar la iglesia.

•	 Oran por las familias, pero votan por candidatos 
que defienden ideologías destructoras de las 
familias.

•	 Oran por los hijos, pero en las elecciones votan 
por candidatos que defienden a los pedófilos y 
la ideología de género.

•	 Oran para que Dios liberé a los jóvenes de las 
drogas, pero votan candidatos que están a favor 
de legislarlas, legalizadas.

POR DIGNIDAD COMO CATÓLICOS No votemos por 
(el mismo sistema) las mismas personas.   APOSTAR 
POR LA VIDA. LUCHAR POR LA FAMILIA. LOGRAR UNA 
JUSTICIA SOCIAL. TRABAJAR POR EL BIEN COMÚN 
“Adriana Corona”: sugiere si Tú eres mexicano católico 
que vas a votar por la VIDA, LA VERDAD, Y POR LA 
LIBERTAD; el día de la votación ve vestido de blanco, 
levántate contento, perfúmate, porque vamos a la 
fiesta de la libertad, y fiesta de la democracia, lleva 
un rosario en la mano, no tengas miedo, mientras 
estas en la fila reza en voz bajito, daremos ejemplo 
de lo que es la fe y ser ciudadano. Y demostrar que 
en este país REYNA, VIVE CRISTO REY. 

ORACION POR ELECCIONES

Señor nuestro, dueño del tiempo, en este 
momento crucial de nuestra historia, nos 
dirigimos a Ti con humildad y esperanza 
para que guíes y bendigas a nuestra Nación, 
permitiendo que estas elecciones se realicen 
libres de discordia y violencia. Derrama el Espíritu 
Santo sobre todos los ciudadanos, inspirándonos 
a participar activa y conscientemente en este 
proceso democrático. Que cada voto refleje nuestro 
compromiso con la verdad y el amor, Ilumina 
a quienes buscan gobernar y servir a nuestros 
pueblos. Que los próximos gobernantes trabajen 
con sabiduría para construir una sociedad basada en 
el bien común, la dignidad de la vida, la educación 
y la familia. Que podamos caminar juntos en la paz, 
la verdad y la justicia. Te lo pedimos por Jesucristo 
nuestro Señor y Salvador, Él que es camino de justicia 
y solidaridad. Amén
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“UNA NUEVA 
ALIANZA PARA 
LEVANTAR A 
NAYARIT”

¡Conoce a sus candidatos!

Síndico y Regidores

Sin duda que los Partidos, Movimiento 
Levántate para Nayarit y Nueva Alianza, 
designaron a sus mejores hombres y 
mujeres para participar en esta contienda 
Electoral con la confianza que lograran 
un triunfo rotundo en estas próximas 
elecciones que se llevaran a cabo el 
domingo 2 de junio del presente año.

Aquí te presentamos a los Candidatos 
a Regidores y Sindico, del Municipio de 
Tepic

Trabajo y honestidad

¡Juntos rescatemos y levantemos a Tepic ¡

¡No olvides ejercer tu derecho al voto 
este 02 de junio y hacer escuchar tu voz 
en las elecciones! Tú participación es 
crucial para construir un futuro mejor 
para nuestra Comunidad     ¡BASTA DE 
CONFORMARNOS ¡

 Tepic cambia contigo 

Pero ¿Qué es un Regidor y que hace?  

Los Regidores son las personas que 
representan a la ciudadanía en el 
Ayuntamiento, tanto en el Cabildo 
como en las Comisiones que les fueron 
asignadas; son una de las tres figuras 
que integran el Ayuntamiento, el cual se 
conforma por un Presidente, un Síndico 
y 16  Regidores(as) (en el Municipio de 
Tepic) ,cuando están reunidos en sesión 
de Cabildo, representan juntos la máxima 
autoridad del Municipio, además les 

corresponde como regidores vigilar que 
se cumplan los Acuerdos y Disposiciones 
del Cabildo, informar y acordar con el 
Presidente Municipal sobre los asuntos 
pendientes en las comisiones, presentar 
los Dictámenes que corresponden a su 
Comisión de los asuntos a tratarse en las 
Sesiones de Cabildo, Votar o deliberar 
sobre los mismos, proponer al Cabildo 
acciones para mejorar los servicios 
públicos y para mejorar la atención 
de asuntos relevantes del Municipio, 
eleaborar y aprobar los reglamentos 
y demás disposiciones normativas de 
carácter general, a ellos les compete la 
definición de las políticas generales de la 
administración municipal encaminadas 
a dar solución  para mejorar los Servicios 
públicos y las demás necesidades del 
Municipio.

El Cabildo del Municipio de Tepic, lo 
integran:

Un presidente Municipal, Un Sindico y 
Regidores

¿Que son las Comisiones del Cabildo?

En el caso del Cabildo de Tepic, son 18 
Comisiones entre ellas; 1.- Gobernación 
2.-Hacienda y Cuenta Pública 3.- 
Planeación y Desarrollo 4.- Obras 

y Servicios 5.- Seguridad Publica y 
Juzgados Cívicos etc. 

Estas comisiones se conforman con la 
finalidad de supervisar el cumplimiento 
del Plan Municipal de Desarrollo; y 
están integradas por un Presidente, un 
Secretario y uno o varios Vocales según 
la Comisión.

 SINDICO

¿Qué es un Síndico y cuál es su función?

Es un integrante del Ayuntamiento, 
encargado de vigilar y defender los 
derechos e intereses del municipio, 
especialmente de carácter Patrimonial, 
representa jurídicamente al 
Ayuntamiento, vigilar que se aplique 
correctamente el Presupuesto de 
Egresos y la integración de la Cuenta 
Pública, intervenir en la formulación 
del inventario de bienes del Municipio, 
así como presentar al Ayuntamiento 
iniciativas de Reglamentos. Bandos de 
Policía y Gobierno.
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AL AIRE
POR MIGUEL ANGEL OCEGUEDA 
GUERRERO

Compañeras y Compañeros 
Trabajadores y lectores en general, 
hoy traigo para ustedes lo que 
deben saber sobre: “LO PODEROSO 
DEL CELULAR”, que publicó en redes 
sociales @ claudetzazen, por KWAI. 
Reenviado por Pepe Carrera, de 
Acapulco, Guerrero.

El celular es muy poderoso porque 
mató el teléfono fijo, la televisión, la 
computadora, el reloj y la cámara.

El celular mato también la radio, la 
linterna, al espejo, al periódico, las 
revistas y los libros.

El celular vino a matar a los 
videojuegos, la billetera, el 
calendario de escritorio, la tarjeta 
bancaria y lo peor de todo es 
que también mato a muchos 
matrimonio, y juntos mataron a 
muchas familias.

El celular poco a poco está, matando 
a nuestros ojos, nuestra columna 
cervical y nuestra salud mental.

El celular está, intentando acabar 
con la próxima generación y si no lo 
vigilamos, nos matará el alma.

El celular es una herramienta que 
puede ser muy útil o muy perjudicial, 
dependiendo del uso que le demos.

No podemos negar que el 
celular, nos ha brindado muchas 
ventajas y comodidades, como 
el comunicarnos con personas 
lejanas, acceder a información y 
entretenimiento, realizar diversas 
actividades y operaciones y mucho 
más. 

Debemos reconocer también, que 
el celular nos ha traído muchos 
problemas y desafíos, ¿piensen en 
eso?

PERSONAJES ILUSTRES DE NAYARIT 
DE MEXICO Y EL MUNDO

LEOPOLDO ROMANO ELGUEZÁBAL.- 
Nació en Saltillo, Coahuila el 11 de 
enero de 1844 y murió en Tepic, 
Nayarit el 14 de mayo de 1897. Militar 
y Político que en 1882 fue general de 
brigada y en 1884 fue jefe político 
y comandante militar del territorio 
federal de Tepic. En su periodo se 
construyó la segunda planta de 
la penitenciaría, hoy palacio de 
gobierno, se creó la Diócesis de 
Tepic, se realizó el primer censo de 
población en 1895 y la introducción 
de la red de agua potable en Tepic. 
Sus restos descansan en el Panteón 
Hidalgo de la capital Nayarita.

JOSÉ VENUSTIANO CARRANZA DE LA 
GARZA.- Nació en cuatro Ciénegas, 
Coahuila, el 29 de diciembre 
de 1859 y murió asesinado en 
Tlaxcalaltongo, Puebla el 21 de 
mayo de 1920. Empresario, Militar 
y Político Fue Presidente municipal 
de cuatro Ciénegas, gobernador de 
Coahuila, Senador de la república 
por su estado y presidente de 
México del 14 de agosto de 1914 al 
30 de abril de 1917 paralelamente 
a los gobiernos emanados de la 
convención de Aguascalientes 
y presidente Constitucional del 
01 de mayo de 1917 hasta su 
muerte el 21 de mayo de 1920. 
Fue miembro del partido liberal 
constitucionalista así como Jefe del 
ejército constitucionalista. Su obra 
la Constitución política de 1917 y el 
decreto para que el 15 de mayo se 

festejara a los Maestros y Maestras 
de la República Mexicana, que 
propusieron los diputados Benito 
Ramírez García y Enrique Viesca 
Lobatón. Participó en la Revolución 
Mexicana con el “Plan de Guadalupe” 
que derrocó al usurpador Victoriano 
Huerta asesino del Presidente 
Francisco I. Madero.

FRASES CÉLEBRES DE HOMBRES Y 
MUJERES CÉLEBRES.

“LA VENGANZA ES SOLO UN PLACER 
DE PEQUEÑAS ALMAS”

Décimo Junio Juvenal (55 al 128 
d.C.) Poeta Romano.

“QUIEN SE VENGA DESPUES DE LA 
VICTORIA, ES INDIGNO DE VENCER”

Francois-Marie Aruet (Voltaire)
(1694-1778): Escritor, Historiador, 
Filósofo y Abogado Francés.

HUMORISMO:

*** Le dice un militar a su esposa: 
Me dieron un ascenso por ser 

        Eyaculador precoz. Ella le 
pregunta: ¿a qué, te ascendieron?

        Y el marido le contesta: ¡a cabo 
primero!

*** Un senécto le dice a una mujer: 
¿Tiene un cigarro?, es que

        Me dan ganas de fumar después 
del sexo. Ella le contesta:

        ¡Pero si usted no ha tenido sexo! 
Y el hombre le responde:

        ¡Ese es otro favor que le quería 
pedir!

Es mi aportación por hoy, soy el 
más humilde de sus amigos y les 
recomiendo, no hagan la guerra, 
mejor practiquen el amor en todas 
sus formas. Sean felices, Dios los 
bendice.
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Por José Luis Nuñéz     “El Baque”

GERALDINE PONCE NO PAGÓ EL ARCON NAVIDEÑO GERALDINE PONCE NO PAGÓ EL ARCON NAVIDEÑO 
A LOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO Y YA A LOS TRABAJADORES DEL AYUNTAMIENTO Y YA 

ANDA EN CAMPAÑA PARA LA REELECCIONANDA EN CAMPAÑA PARA LA REELECCION
Geraldine Ponce no ha cumplido con todas 
las prestaciones de los trabajadores y ya anda 
en campaña buscando la reelección como 
Presidenta Municipal. Cuando estaba en 
funciones se comprometió a pagar un lado que 
tiene origen desde el trienio de Hector Gonzalez 
Curiel mejor conocido como “El Toro”, pero solo 
fueron promesas, a la fecha no ha pagado ese 
laudo. Muchos trabajadores del Ayuntamiento 
capitalino todavía recuerdan aquel 24 de 
diciembre negro, triste, sin aguinaldos y 
sin prestaciones de fin de año, cuando con 
lágrimas en los ojos los sutsemistas suplicaban 
el pago para poder comprar los regalos de fin 
de año para sus hijos. Además de los aguinaldos 
fueron muchas las prestaciones que se dejaron 
de pagar en esa administración, ya que “El Toro” 
junto con otros Alcaldes de aquella época, 
entre ellos Pavel Jarero quien era Presidente 
Municipal en Santiago, Heriberto Castañeda 
en Xalisco y El Chato Muñoz en Ixtlan del Rio, 
en lo que llamaron el TUCA (Todos unidos 
contra Águeda) por órdenes del Gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda presentaron 
ante el Tribunal de Conciliación y Arbitraje 
un convenio unilateral en un evento cirquero 
patrocinado por José Trinidad Espinoza mejor 
conocido como “Pepe Atoles”, entonces 
Secretario General de Gobierno y colaborador 
muy cercano a Roberto Sandoval Castañeda. 
Ese convenio fue impugnado por el cuerpo 
jurídico del SUTSEM y después de un largo 
proceso jurídico el Ayuntamiento de Tepic fue 
condenado a pagar un laudo a los trabajadores 
por más de 100 millones de pesos. Desde hace 
muchos años ese laudo se viene arrastrando 

y a cada administración se le ha cobrado por 
parte de la dirigencia del Sindicato, pero no se 
ha logrado pagar debido a las crisis que trienio 
tras trienio han generado cada Presidente y 
funcionarios corruptos que han desfilado por el 
Ayuntamiento de Tepic. Estando en funciones 
la Presidente Municipal Geraldine Ponce 
Méndez, ahora candidata de morena para 
reelegirse como presidente municipal, hizo 
un compromiso de pagos sobre ese laudo, en 
4 exhibiciones, es decir, de un adeudo de más 
de 100 millones de pesos se comprometió a dar 
4 abonos de 25 millones aproximadamente, 
pesos más pesos menos, pero hasta la fecha 
solo dio un abono y no cumplió con los demás 
pagos,  Geraldine Ponce anda en campaña para 
su reelección y no ha cumplido con el convenio 
colectivo al cien por ciento, ni siquiera quiso 
firmar nuevo convenio ya que desde el año 
2011 no se ha firmado uno nuevo, Geraldine 
sabe que existen prestaciones que todavía no 
se cubren, como por ejemplo el arcón navideño, 
seguros de vida, estímulos por antigüedad, etc, 
etc,. La realidad es que Geraldine Ponce quiere 
comprar la conciencia de los trabajadores del 
SUTSEM con promesas de abonos de pago, 
porque ni siquiera son pagos considerables 
de acuerdo a la gran cantidad de dinero que 
adeuda el Ayuntamiento. Es lamentable que 
la candidata por morena a la presidencia 
municipal de Tepic se quiera aprovechar de la 
situación para hacer campaña con los adeudos 
de los trabajadores, porque pagar el salario es 
su obligación ,  no importa que sean adeudos 
de otra administración, cuando asumió el cargo 
también asumió la carga, para eso le pagamos 

su salario con nuestros impuestos, repito es 
su obligación, no les está haciendo ningún 
favor a sus trabajadores al abonar una mínima 
cantidad de un adeudo millonario, es como 
si le aplaudiéramos a un cajero automático 
cuando nos entrega nuestro propio dinero 
al momento de hacer un retiro. No somos 
ingenuos ni nos chupamos el dedo para darnos 
cuenta del porque ahora si les preocupa pagar, 
todos vemos que ya andan los mercenarios de 
la Política buscando otro puesto para seguirse 
enriqueciendo en lo particular cuando no han 
cumplido en lo general con sus promesas de 
campaña. De nuevo se van acercar a buscar 
tomarse las fotos con los adultos mayores, 
con los discapacitados, con los niños y toda 
esa gente que vive en situación de pobreza 
extrema. Cuando jamás regresaron después de 
haber sido electos. Ahora si van a pronunciar 
bonitos discursos con los cuales van a defender 
el derecho a la vida, el derecho al agua, a la 
libertad, la educación, dirán que trabajaran 
por que tengamos mejores servicios públicos, 
etc, etc, etc.. ahora si se van a proclamar como 
férreos defensores de los derechos de las 
mujeres, de los jóvenes, de los trabajadores y 
de todos los sectores de los cuales se olvidaron 
cuando estuvieron en el poder. Incluso sectores 
a los cuales atacaron. Ahora si dicen que van 
a pagar deudas a los trabajadores y que van 
a condonar hasta los impuestos, siendo que 
anteriormente atacaron a los trabajadores 
y se olvidaron de hacer los descuentos a las 
personas más vulnerables de la sociedad. 
¿habrá quien les crea?
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“UNA NUEVA 
ALIANZA PARA 
LEVANTAR A 
NAYARIT”

¡Conoce a sus 
candidatos!
DIPUTADOS 
POR TEPIC

Sin duda que los Partidos, Movimiento 
Levántate para Nayarit y Nueva Alianza, 
designaron a sus mejores hombres 
y mujeres para participar en esta 
contienda Electoral con la confianza 
que lograran un triunfo rotundo en 
estas próximas elecciones que se 
llevaran a cabo el domingo 2 de junio 
del presente año.

Aquí te presentamos a los Candidatos 
a 

Trabajo y honestidad

¡Juntos rescatemos y levantemos a 
Tepic 

¡No olvides ejercer tu derecho al voto 
este 02 de junio y hacer escuchar tu 
voz en las elecciones! Tú participación 
es crucial para construir un futuro 
mejor para nuestra Comunidad      
¡BASTA DE CONFORMARNOS ¡

 Tepic cambia contigo 

       ¡HAGAMOS QUE SUCEDA!

Pero ..¿ Que hace un Diputado 
(a) local, o cual es su función ?

Los Diputados  son los 
encarados de escuchar y 
recoger las necesidades de los 
ciudadanos. (en teoría).

Estas son las algunas las 
funciones de los diputados:
	Hacer.proponer y en su caso 

aprobar leyes. Que permitan vivir 
en armonia, 

	Revisar, modificar,reorientar y 
apronbar el presupuesto  del 
Gobierno Ejecutivo.

	Vigilar y sancionar desvios en el 
gasto público del Gobierno del 
estado,municipios y del mismo 
Congreso local a travez de la 
comisión de Vigiancia.

	Sus capacidades de legislacion se 
limitan a los trabajos dentro de su 
entidad local 

	Apoyar a los ciudadanos o 
sectores de la sociedad para la 
canalizacion de sus problemas

Tambien son responsables de asistir 
a todas las sesiones ordinariasy 
extraordinarias,teniendo especial 

compromiso y atencion as sus 
comisiones.

Poder Legislativo : Es el órgano del 
Estado en el cual recide la Potestad 
de hacer y reformarleyes,se deposíta 
en una Asamblea que  se denomina 
“Congreso del Estado”, esta integrado 
con representeantes populares electos 
por los principios de mayoria relativa  
y de representacion proporcional y se 
renueva cada tres años conforme al 
procedimiento establecido en el Codigo 
Electoral.

El congreso local es unicameral y se 
integra solamente por una Cámara de 
Diputados

¿Cuantos Diputados integran el 
Congreso Local?

El Congreso del Estado está integrado 
por 30 diputados: (18)  Diputados electos  
por mayoria relativa y (12) electos por 
representacon proporcional.



924 DE MAYOL 2024 Gremio LA VERDAD DE LOS TRABAJADORES

¡TU PUEDES SER LA 
MEJOR VERSIÓN 

DE TI MISMO!
Por Liliana Hernández: ¿QUE ES LA 
ENFERMEDAD? VISTA DESDE UN CURSO DE 
MILAGROS” (1ra. Parte)
Hola amigas y amigos; reciban un fuerte abrazo 
de corazón a corazón especialmente para todas 
y todos los trabajadores del SUTSEM, y por 
supuesto también para quienes disfrutan cada 
semana de la lectura del Semanario: 
“GREMIO” la Verdad de los Trabajadores 
(en digital). Continuamos con algunos 
temas interesantes de lo que es “Un 
Curso de Milagros” con el objetivo 
de: “Lograr la Paz interior”, en esta 
ocasión les comparto la Lección 138: 
“LA ENFERMEDAD ES UNA DEFENSA 
CONTRA LA VERDAD” (UCDM) ¿Por qué Nos 
defendemos en contra de la verdad cuando 
estamos enfermos? Porque el propósito de la 
enfermedad es ocultar la verdad, y así atacar y 
distorsionar la realidad, es decir demostrar la 
creencia de que somos solamente cuerpo. Así 
que cuanto más alboree la verdad en nuestras 
mentes, más amenazador se vuelve el ego. Una 
vez más, esta es una lección muy extensa y muy 
importante, pero puede ser difícil de entender. 
Para reflexionar esta lección nos apoyaremos 
con un análisis de la Maestra SARAH, que nos 
comparte su experiencia del Curso: “Sé que 
cada año que estudio el Curso, vienen más 
atisbos de comprensión, aunque todavía lucho 
con gran parte de ello. Lo que ha sido de gran 
ayuda para mí en comprender esta lección es 
ver que cualquier cosa en la ilusión en la que 
invertimos es una defensa contra la verdad. 
Así que, sí, mientras que la enfermedad es una 
defensa, así lo es el juicio, la ira, los celos, el 
perfeccionismo, la abstinencia, la arrogancia, 
el especialismo, la depresión, el victimismo y 
así sucesivamente. En otras palabras, cada vez 
que nos involucramos con cualquier cosa en 
la ilusión, creyendo en su realidad, estamos 
manteniendo el Amor a raya. Estamos diciendo 
que lo que es real es lo que estamos abrigando 
en nuestros pensamientos y, por lo tanto, el 
Amor de Dios no puede ser real. ¿Por qué? 

Debido a que estos estados son mutuamente 
excluyentes. Estamos eligiendo ya sea el Cielo 
o el infierno; un resentimiento o el perdón. 
El ego trata de mantenernos ocupados en 
la ilusión. La enfermedad es una forma de 
hacer precisamente eso. Sé que cuando estoy 
enferma es cuando el cuerpo parece estar muy 
en primer plano para recordarme que esto es lo 
que soy ... un cuerpo. Y lo que esto demuestra 
es nuestra vulnerabilidad. De hecho, Jesús nos 
dice que la enfermedad “Es un testimonio de 
tu fragilidad, de tu vulnerabilidad y tu extrema 
necesidad de depender de dirección externa.” 
(T.8.VIII.6.2 Libro de Un Curso de Milagros)
¿Cuál es la causa de la enfermedad? “La causa 

es una falsa creencia del pecado”. 
Es un propósito que no tiene 
significado, por lo tanto, sí se puede 
al decir que el pecado que es la causa 
de la enfermedad, no tiene realidad, 
entonces el efecto no puede 
realmente estar allí. El efecto debe 

ser una ilusión. Así que, si la enfermedad es el 
efecto, entonces no puede ser real, porque es 
una falsa creencia lo que la ha causado. Otra 
manera de ver esto es que la separación de Dios 
nunca sucedió y, por lo tanto, todo, incluyendo 
la enfermedad, es una ilusión. “Una vez que se 
reconoce esto, la curación es automática.” (1.4) 
Esto nos dice que la curación no es del cuerpo, 
sino que es sólo la falsa creencia en la mente 
lo que necesita ser sanada. Es la creencia en el 
pecado y la culpa. Esta culpa se proyecta sobre 
el cuerpo y ahora el cuerpo está enfermo. Y 
ahora creemos que hay un problema en el 
cuerpo. Pero no está en el cuerpo, porque Jesús 
dice que: “es un mecanismo demente de auto-
engaño” (2.2), debido a que estamos creyendo 
que la enfermedad está en el cuerpo y no en 
la mente. Y, por lo tanto, funciona eficazmente 
como una defensa en contra de la verdad y 
oculta y distorsiona la realidad. (2,3)
> Tenemos la convicción de que las cosas nos 
suceden y no tenemos control sobre estos 
acontecimientos y buscamos la causa fuera 
de nosotros mismos. Pero Jesús dice que: 
“la enfermedad es una decisión. No es algo 
que te suceda sin tú mismo haberlo pedido, 
y que te debilita y te hace sufrir.” (7,1-2) Pero 
esa decisión se toma tan rápidamente que ni 
siquiera notamos cómo y cuándo la tomamos, 
es una decisión de acudir al ego cuando nos 

acercamos demasiado a la verdad.
Por lo que es muy importante acudir a quien 
realmente nos conduce hacia la “Verdad” con 
una pequeña dosis de buena voluntad acudir 
a nuestro Guía espiritual: “El Espíritu Santo” 
Puedes realmente notar  los momentos de 
sufrimiento a medida que te acercas a la verdad 
a través de tu estudio del Curso, podemos 
experimentar dolores de cabeza, somnolencia, 
hambre, tener ataques de asma, dolores 
de estómago, dolores de espalda, náuseas 
o cualquier otro tipo de malestar corporal, 
o podemos experimentar un accidente de 
coche, o un revés financiero. Date cuenta de 
que todos éstos son defensas en contra de la 
verdad. El ego se ve amenazado por la verdad y 
quiere recordarnos que somos cuerpos, ya que 
el propósito del ego es siempre el mantenernos 
arraigados en nuestros cuerpos.
¿ELEGÍ ESTA ENFERMEDAD, ELEGÍ ESTE 
SUFRIMIENTO, ESTE DOLOR? Podemos llegar a 
estar muy acongojados al pensar que se trata 
de una decisión que tomamos el hecho de estar 
enfermos. Es, de hecho, sorprendente que se 
nos diga que la enfermedad no es algo que nos 
suceda sino una elección que hicimos cuando 
“la verdad amenaza nuestros falsos castillos.” 
(7.4) ¿Elegí esta enfermedad, sufrimiento y 
dolor? ¿No es mi cuerpo el que me hace sufrir? 
Creemos que la causa se encuentra fuera de la 
mente y sólo somos el efecto de la misma. ¿Por 
qué es difícil de creer que estaría enfermo por 
mi propia decisión? Debido a que esta lección 
nos dice que nuestra decisión está “doblemente 
sellada en el olvido” (5.2) ¿Qué significa esto? 
Continúa la 2da. Parte la próxima semana del 
tema: “La Enfermedad es una Defensa contra la 
Verdad”
Están todas y todos invitados para asistir a Un 
Curso de Milagros, que iniciaremos el Lunes 10 
de Junio, se llevará a cabo los Lunes a las 5:30 
de la tarde en el SUTSEM, con el Objetivo de 
lograr TU PAZ INTERIOR JUNTO CON TU SALUD 
EMOCIONAL”, Si estas interesada(o) puedes 
registrarte a mi Whatsapp (311)109-41-51. E 
igualmente puedes enviarme un mensaje si 
deseas que te comparta el libro en digital de Un 
Curso de Milagros (azul) junto con la lección del 
día. Recuerda: ¡Tú puedes ser la mejor versión 
de ti mismo! Mil gracias por leernos, recibe 
un abrazo muy fuerte. ¡Sé feliz, bendiciones y 
hasta la próxima!
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¿Cuáles son las Peores marcas de Huevo?
Por: Jona Ortiz R.

Todo buen mexicano inicia el día con un de-
sayuno nutritivo y miles de estos mexicanos 
incluimos el Huevo como fuente de proteí-
nas en el desayuno, pero te has preguntado: 
¿Que tan nutritivo es?

Como ya es habitual, la Procuraduría Fede-
ral del Consumidor (PROFECO), a través de 
la Revista del Consumidor, analizó diferentes 
marcas de huevo con el objetivo de ayudar 
al consumidor en la decisión de adquirir pro-
ductos de calidad.

El estudio consideró para su estudio a 24 
marcas: siete de huevo rojo y 17 de blanco, 
en cada una consideró las siguientes varia-
bles:

	Aporte nutrimental.
	Peso.
	Tamaño.
	Frescura.
	Calidad sanitaria.
	Información al consumidor.
	Costo.
	Características

Desde el punto de vista nutrimental, el hue-
vo es rico en proteínas de alto valor biológi-
co:

	Aporta cantidades significativas de vi-
taminas A, B2, B12, D, E.

	Minerales como fósforo, selenio, hie-
rro, yodo y zinc.

	Ácido oleico (monoinsaturado), valo-
rado por sus efectos favorables sobre 
la salud.

	Es una fuente importante de fosfolí-
pidos y ácido linoleico, ácido esencial 
que el organismo no puede sintetizar.

	La clara del huevo es rica en proteínas 
y prácticamente no contiene grasa ni 
colesterol, fundamentalmente por al-

búmina, la proteína de mayor calidad 
biológica.

	La composición nutritiva del huevo no 
depende del color de la cáscara, es de 
fácil digestión y masticación, el hue-
vo resulta ideal para niños, ancianos y 
personas con unas necesidades altas 
de proteínas. El huevo se usa mucho 
en repostería por sus capacidades es-
pumante, emulsionante, espesante, 
aglutinante y colorante.

Las peores marcas:

PROFECO encontró que varias cuatro marcas 
proveen información engañosa o con falta 
de veracidad a los consumidores, es decir, 
que no son muy confiables en el producto 
que ofrecen.

1. San Juan light rojo y blanco. Usa la de-
nominación light, pero tiene un apor-
te calórico aproximadamente igual a 
los demás huevos.

2. Mamá Gallina. Su etiquetado dice es-
tar enriquecida con vitaminas y mine-
rales, pero contiene cantidades simila-

res a las de un huevo convencional.

3. Rich & Low Mamá Gallina, Vegge-
tarian Mamá Gallina y Super Vita&-
min. Tienen mucho menos vitami-
nas de las que declaran.

4. Bachoco Enriquecido (rojo y blan-
co). No cumplió con el contenido 
declarado de vitamina A.

Caso especial: Las marcas Mr Egg, Mamá 
Gallina, Rich&Low Mamá Gallina, Vegge-
tarian Mamá Gallina y Super Vita&min, 
además de dar información engañosa ca-
rente de veracidad, también incluyeron 
“leyendas prohibidas” las cuales no pue-
dan comprobarse, carecen de significado 
representan confusión, error o engaño 
para los consumidores con declaraciones 
de propiedades para prevenir, aliviar, tra-
tar o curar enfermedades.

Huevos Mr. Egg, es una de las marcas en 
cuyos etiquetados ofrece información 
engañosa y carente de veracidad, tam-
bién incluyeron “leyendas prohibidas”.
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Lo que Lo que 
callamos callamos 

los los 
electoreselectores

Por Isabel Guzmán

Con bombo y platillo fue promocionada la 
presencia en Nayarit de la candidata a la 
presidencia por MORENA y sus aliados, los 
medios de comunicación cuya sobrevivencia y 
permanencia dependen casi en su totalidad de 
los famosos “convenios” de publicidad oficial, 
lanzaron a la red miles de elogios y porras 
hacia “es Claudia”, obviamente, reporteros, 
redactores, columnistas y hasta los fotógrafos 
tienen que hacerlo porque la neta, la neta, la 
neta es que para eso les pagan y muy bien a los 
directores de esas páginas de noticias, huelga 
decir que ya ni siquiera existen los medios 
impresos y si los hay, terminan de tapates para 
el perro porque solo publican los boletines 
oficiales que a nadie le importan y que 
además, nos tienen hartos. Se lee y suena feo, 
quienes colaboran o trabajan en esos “medios 
de comunicación” se someten al mande usted 
de los políticos porque tristemente, si no se 
alinean, pues simplemente no comen.

Además de la espantosa publicidad oficial 
que inunda las redes, los espacios de radio, las 

bardas de la ciudad, los postes y cuanto lugar 
encuentran para poner e imponer la imagen de 
Claudia Sheimbaun, ahora nos tienen al borde 
del hartazgo con sus imparables llamadas 
telefónicas a nuestros números residenciales y 
celulares que timbran sin cesar y al momento 
de contestar, nos acribillan con sus grabaciones 
en las que, para no variar, nos ofrecen hasta las 
perlas de la virgen a cambio del voto, voto que 
no sólo es libre, es secreto y es nuestro, sino 
que es el voto con el que podemos cambiar el 
curso y el resultado de la elección.

Por otro lado, nos quieren hacer pasar por 
tarugos, nos ven la cara de pend-tontos al 
intentar y digo intentar hacernos creer que la 
votación ya está cantada y que el triunfo de la 
designada por López Obrador será aplastante, 
será arrasador. Hace 6 años la elección fue 
histórica, es verdad, pero eso no significa que 
sigamos engañados o que tengamos pensado 
sostener a la clase política actual en el poder, 
no significa que no hemos visto el nivel de 
podridos y corruptos que demostraron ser en 
este sexenio, lo que pasó hace 6 años fue una 
cosa, lo que puede pasar este 2024 podría ser 
otra muy distinta, sobre todo en Nayarit, estado 
que según los resultados del 2018 fue el que 
más votos le acarreó a AMLO, hoy no podemos 
asegurar que será lo mismo, no cuando la 
clase trabajadora está siendo pisoteada, no 
cuando el comerciante está siendo vapuleado, 
no cuando salen a la luz asuntos como los 
despojos al estilo “diablo Veytia” que están 
sufriendo cientos de inversionistas en Bahía 
de Banderas, no cuando la venganza y la 
persecución política (o cacería de brujas) es 
la firma de este gobierno, no cuando vemos 
los mismos rostros que en la anterior elección 
queriendo un mejor puesto o repetir en el 
que demostraron que ni pueden, ni merecen. 
La paradoja es que el supremo jerarca de 

MORENA y todavía presidente de México se 
dice demócrata y no solo apoya, sino que 
promueve la reelección para quienes él desea 
proteger y ayudar.

La práctica común del partido o los partidos 
en el poder es amenazar a los ciudadanos con 
que perderán sus apoyos sociales, las becas, 
las despensas, las pensiones para adultos 
mayores, todo lo que erróneamente creen 
que le deben a un partido o a un grupo de 
políticos, la realidad es que ese dinero resulta 
de los bolsillos de los ciudadanos que pagamos 
impuestos, de todos y cada uno, desde el que 
trabaja y paga ISR hasta el vendedor de dulces 
que paga IVA por todo lo que consume, así que 
sí, esos “promotores del voto” que más bien 
son terroristas del voto, llegan y asustan, pero 
lo que no saben es que la gente ya despertó, 
ya sabe que nada es gratis y que no es Andrés 
Manuel López Obrador el que les da nada de 
nada, que son derechos ganados y que por 
fortuna, se modificó la constitución para que 
nadie venga a asustar a la gente con el petate 
del muerto, así que muchos de los ciudadanos 
que tienen ahora el poder del voto, dicen que 
sí en la encuesta, dicen que sí a la gente que 
les toca la puerta para pedir el voto, dicen 
que sí en la calle, pero la realidad es que muy 
pocos decimos por quien o quienes vamos a 
votar, porque el sufragio es libre, es secreto 
y lo más importante, vale. Lo que la mayoría 
de los electores callamos es que este 025 de 
junio vamos a mandar mucho a la chingada 
a esos payasos y payasas que creen que por 
llevar la firma de MORENA ya ganaron. No, eso 
no es la realidad, la realidad es que a 6 años 
de diferencia de la elección para presidente y 
a 3 de la local para diversos puestos, ahora ya 
sabemos las corruptelas, mentiras y traiciones 
de estos rufianes y rufianas que prometieron 
ser diferentes y lo cumplieron, son diferentes 
a los otros porque resultaron más mentirosos, 
más rateros, más corruptos, más ineptos y más 
rapaces que los de antes. Lo que callamos los 
electores es que este 02 de julio les vamos a dar 
a muchos una tremenda patada en el trasero 
y les vamos a demostrar que la unión hace la 
fuerza y que el voto duro de MORENA no existe 
y nunca existió.
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SUTSEM Orgullosam
ente

Recordar es vivirRecordar es vivir
del Archivo del SUTSEMdel Archivo del SUTSEM

En los grandes eventos deportivos a los niños 
se les fomentaba el gusto por el deporte
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SUTSEM Orgullosam
ente

¡Cuando Lucian!
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SUTSEM Orgullosam
ente

En su apogeo la banda burócrata haciendo bailar 
a toda la gente
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“UNA NUEVA ALIANZA 
PARA PARA NAYARIT”

Por: J. Ismael Escobedo Ocegueda

¡CONOCE A SUS CANDIDATOS!
ENRIQUE BERNAL

CANDIDATO A REGIDOR POR LA DEMARCACIÓN #1
¡HUMILDAD Y SERVICIO!

 Trabajador del Ayuntamiento de Tepic, con más de 15 años de antigüedad, en 
Parques y jardines y actualmente en Obras Públicas Municipales de la cual es 
representante sindical y orgullosamente “Sutsemista”, vecino desde hace 25 
años de la Col. Valle de Zaragoza de aquí de Tepic.

 Se caracteriza por ser un ciudadano común, sincero, su trato con la gente 
siempre con mucho respeto y humildad, y un gran luchador social, siempre al 

servicio de los trabajadores y de la población en general a través de la gestoría 
social.

 ¿Qué te motivó a postularte como candidato a regidor?

Respuesta: Me motiva participar en esta contienda electoral como regidor 
por mi Partido “Levántate Para Nayarit”, porque siento que es el momento 
del cambio y que haya un mejor Gobierno Municipal y para tener voz y voto 
en el cabildo para contribuir en la toma de decisiones importantes para el 
desarrollo del Municipio de Tepic.

Seccionales y colonias que comprende la Demarcación #1

P= ¿Qué te hace sentir orgullosa de pertenecer al partido “Levántate para 
Nayarit”?
Respuesta: Sin duda que me llena de orgullo pertenecer a este partido, 
un Partido de inclusión, que da oportunidad a participar en esta contienda 
electoral a trabajadores como a verdaderos líderes sociales de todos los 
sectores y en todo el Estado de Nayarit algo que era un sueño llegar a través 
de otro partido. 
P= ¿Cuál crees que es la finalidad objetiva de este Partido? “Levántate 

para Nayarit”?
Respuesta: Para mí en lo personal, busca tener presencia 
tanto en el Congreso como en los. Ayuntamientos, 
donde se toman las decisiones y que éstas, siempre 
sean respetadas, tanto los derechos laborales como los 
derechos humanos de la ciudadanía en general.
¡No olvides ejercer tu derecho al voto el 02 de junio y 
hacer escuchar tu voz en las elecciones! Tu participación 
es crucial para construir un futuro mejor para nuestra 
comunidad.  ¡ BASTA DE CONFORMARNOS!

“UNA NUEVA ALIANZA
PARA LEVANTAR A NAYARIT”

No. seccional distrito                                LOCALIDAD

1 678 11 LOMAS DE CORTES-CUITLAHUAC-VILLAS DE 
MATATIPAC)

2 679 11 VENCEREMOS - GENARO VAZQUEZ-LA ESPERANZA

3
694 7 PRIETO CRISPIN

4 712 7 ZITACUA – FLORES MAGON – PRIETO CRISPIN
5 889 11 AMPLIACION PARAISO
6 891 11 FRACC. BUGAMBILIAS – VALLE DE ZARAGOZA –

ISLAS P.
7 892 11 AMPL. JARDINES DEL VALLE – LOS B ARROS 
8 893 11 VALLE DE LA CRUZ
9 895 11 FRACC. TULIPANES
10 896 11 JARDINES DEL VALLE – LOS BARROS
11 897 11 FRACC.VILLAS ARANA– VALLE NUEVO – JARDINES 

DEL VALLE
12 898 11 JARDINES DEL VALLE – 3ª SECCION
13 899 11 FRACC. LOS ARCOS RESIDENCIAL
14 900 11 FRACC.VILLAS DE ZAPOPAN – VALLE VERDE 

CONALEP
15 901 11 FRACC.VILLAS DE LA LAGUNA, AMPL.PTA. DE LA 

LAGUNA
VILLAS DE AZTLAN – FRACC. LA LOM A- F. PTA 
HIGUERA

16 903 11 PUERTA DE LA LAGUNA – VALLE VERDE CONALEP
17 904 11 RIVERAS DE LA LAGUNA – EL VERDE –FRACC. 

CAMINO REAL – PTA. DE LA LAGUNA – CUBA – 
AZTLAN EL VERDE

18 905 11 PUERTA DE LA LAGUNA - LOMAS DE LA LAGUNA
19 906 11 LOMAS DE LA LAGUNA
20 907 11 LOMAS DE LA LAGUNA
21 908 11 LOMAS DE LA LAGUNA - VENCEREMOS
22 909 11 FRACC. REAL MONTECARLO – SAN JUANITO
23 910 11 LOMAS DE LA LAGUNA
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SIN MIEDO, NAYARIT: 
XÓCHITL

Lo más importante de este proyecto es la seguridad, la 
paz y la tranquilidad de los mexicanos que sueñan con un 
país próspero, así lo señaló también en la capital nayarita 
durante su reciente visita a Nayarit, la candidata de Fuerza 
y Corazón por México, a la presidencia del país, Xóchitl 
Gálvez.
Al inicio de su encuentro con las y los nayaritas, en la Concha 
Acústica de La Loma en Tepic, Xóchitl preguntó:  ¿Aquí 
también tienen miedo de salir en la noche?; y al unísono 
se dejó escuchar un “¡Sí!”.
Por ello, la candidata presidenciable recordó que “185 mil 
personas asesinadas es el resultado de los abrazos del 
presidente a los criminales. Nosotros no vamos a abrazar 
a los criminales, a los delincuentes.  ¡Ustedes van a tener 
a la presidenta más valiente que ha tenido México!   Yo 
sí voy a enfrentar a los delincuentes 
para cuidar de sus hijos, para cuidar 
de sus familias. Y yo sé que los señores 
dirán ¿podrá una mujer? ¡Claro que 
podemos! Vean cuánta mujer aquí 
está dando la cara: Sofía Bautista, 
nuestra próxima presidenta municipal 
aquí de Tepic, chiquita pero entrona, 
chiquita pero picosa. Dos mujeres 
están dando la cara al Senado de la 
República, Ivideliza Reyes y Yolanda Gutiérrez…”
Xóchitl estaba mencionando a las y los candidatos del PRI-
PAN-PRD en la entidad nayarita, cuando fue interrumpida 
por una ‘Madre Buscadora’:
-Por Cristian... ¿tú eres mamá de quién? 
-De Cristian 
-¿Cuándo desapareció Cristian? Ok. 
Ese fue un momento muy especial, pues además de la 
personal atención que Xóchitl ofreció a esta mujer, la 
asistencia guardó silencio ante el dolor de una madre al 
no saber de alguno de sus hijos.
“Bueno miren, hace unos días fue 10 de mayo, hay muchas 
mujeres que siguen buscando a sus hijos y estas mujeres 
en lugar de celebrar el 10 de mayo como muchas de 
ustedes lo celebraron con su familia, con sus hijos, ellas 
no tienen nada que celebrar.  Ellas siguen buscando a sus 
hijos y este presidente no les abrió la puerta a las madres 
buscadoras. Tengan la certeza que vamos a hacer todo lo 
posible por encontrar... Por supuesto que voy a ser la voz 

de ustedes”, dijo la candidata.
Agregó que también será la voz de los pueblos indígenas, 
la voz de los niños que sufren cáncer, de las mujeres 
enfermas, de los jornaleros 
agrícolas… “y para eso quiero 
decirles a los próximos alcaldes 
que den por hecho que esta 
presidenta les va a regresar 
los recursos de seguridad a 
los municipios.   Les vamos a 
regresar el dinero para que 
ningún policía gane menos 
de 20 mil pesos. Todos los 
policías tendrán crédito de 
vivienda, becas para sus hijos, 
seguridad social y prestaciones 
médicas.  Queremos que 
nosotros cuidemos a quienes 
nos cuidan. Señores alcaldes, 
díganle a la gente que nuestra máxima prioridad va a ser la 

seguridad pública. Yo sé que todos 
los que estamos aquí lo que más 
amamos es nuestra familia. Y lo que 
queremos es que nuestros hijos y 
nuestras hijas, nuestros hermanos, 
nuestros padres, nuestros sobrinos 
estén y lleguen con bien a casa. Esa 
va a ser mi máxima prioridad”. 

VIDA, VERDAD 
Y LIBERTAD… SIN 

DICTADURA
Gálvez Ruiz, descendió de su ‘XochilBus’, y luego de 
intercambiar mensajes con representantes de los medios 
de comunicación, saludó a nayaritas en la Concha 
Acústica, y luego dio a conocer algunas de sus propuestas 
de gobierno, en caso de llegar a la Presidencia de México:
“No queremos una dictadura, claro que no. Nosotros 
tenemos tres valores: vida, verdad y libertad. Nosotros 
queremos vida donde hoy se pasea la muerte. Sabemos 
que en el Covid murieron 800 mil personas, muchas de 
ellas no debieron haber muerto si se hubiera hecho un 
buen manejo de la pandemia.  300 mil personas perdieron 
la vida por la responsabilidad de este gobierno. Por eso 

nosotros vamos a recuperar el sistema de salud, el Seguro 
Popular.   Tengan la certeza que van a volver a tener 
medicamentos para la diabetes y para la presión arterial. 
Cada mes van a recibir sus medicamentos puntualmente 
con la tarjeta Mi Salud. Si por alguna razón no se las dan en 
el centro de salud, van a pasar a la farmacia de la esquina a 
recoger sus medicamentos. 
“Tengan la certeza que vamos a defender sus Afores. 
Vamos a defender las Afores.  Esos 40 mil millones con los 
que se quedó el gobierno, les pertenecen a las familias. 
Seguramente esas familias no saben que tienen ese 

dinero, si no, ya lo hubieran 
reclamado. Vamos a buscar a 
los dueños de ese dinero. Si 
ya fallecieron, a la mejor están 
los nietos o a la mejor están los 
hijos. Pero le vamos a devolver 
a los dueños de ese dinero 
esos 40 mil millones que este 
gobierno se está robando.
“En materia de salud, vamos a 
abrir más escuelas de medicina 
en las zonas rurales. Queremos 
que haya más médicos, 
no queremos médicos 
cubanos, queremos médicos 
mexicanos.  Vamos a abrir más 

plazas de especialidad para médicos mexicanos.  Más 
especialistas, más cirujanos, más cardiólogos, más 
pediatras de México… Porque este gobierno está 
apostándole a financiar una dictadura que es el caso de los 
cubanos que violentan los derechos humanos. Nosotros 
no, nosotros queremos que nuestros médicos mexicanos 
ganen bien y tengan buenos empleos”. 
La candidata también dijo que, en materia de educación, 
vamos para atrás, “perdimos 10 años en matemáticas. 
Vamos para atrás en educación porque el modelo 
educativo que están implementando tiene más ideología, 
nosotros queremos más tecnología.  Todos los niños 
tendrán una tableta digital para que puedan estudiar 
inglés, robótica, inteligencia artificial. Queremos que los 
niños se preparen para la vida. Porque queremos que 
Nayarit lleguen empleos mejor pagados. Queremos que 
a Nayarit vengan industrias, empresas de tecnología del 
siglo XXI que les permita a los niños y a los jóvenes 
no tener que salir de Nayarit”.
Finalmente, Xóchitl Gálvez pidió a las y los asistentes 
nayaritas a que acudan a las casillas: “tenemos que 
votar todo PAN, todo PRI o todo PRD, pero tenemos 
que votar este 2 de junio ¡Vamos a ganar; la esperanza ya 
cambió de manos! ¡La esperanza nos pertenece!, ¡Despierta 
Nayarit!, ¡Despierta Tepic!, ¡Despierta México!, Vamos a 
ganar.  ¡Despierta! ¡Despierta! ¡Despierta!”.

è MIEMBRO FUNDADOR DE FRECONAY, A.C. 
Agradeceremos sus comentarios y sugerencias en el 
celular y Whatsapp (311) 910 77 77 o bien, en el correo 
electrónico enriquelibre@gmail.com 
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UNA NUEVA UNA NUEVA 
ALIANZA PARA ALIANZA PARA 
LEVANTAR A LEVANTAR A 

NAYARIT NAYARIT 
Por: J. Ismael Escobedo Ocegueda
El Partido Movimiento “Levántate para Nayarit”, y el 
Partido Nueva Alianza, continúan con gran entusiasmo y 
convicción su participación en esta próxima elección de 
2024.conformando “Una Nueva Alianza   para Levantar a 
Nayarit”, y aspiran a obtener la mayor parte de los distintos 
cargos en juego, contando con los mejores hombres y 
mujeres para lograr este objetivo y tener representación 
tanto en el Congreso como en los Ayuntamientos donde 
se toman las decisiones.
A través de esta columna del Periódico Gremio, estaremos 
dando a conocer a los candidatos que participarán como 
“Una Nueva Alianza para Levantar a “en los distintos 
cargos de elección popular.

¡CONOCE A SUS CANDIDATOS!
IRMA PLASCENCIA

CANDIDATA A REGIDORA POR LA DEMARCACIÓN # 6
¡¡LUCHA Y GESTION SOCIAL!!

 Luchadora Social de toda la vida, ya que nació en la 
combativa Col. 2 de agosto, de la cual es fundadora, 
ha participado también,  en  los Comités de Acción 
Ciudadana; siempre dispuesta a apoyar a la gente que 
lo necesita a través de la gestoría social; fundadora del 
Partido “Movimiento Levántate para Nayarit”, formando 
parte del Comité Municipal en la cartera de capacitación 
de la mujer; Trabajadora de Gobierno del Estado, iniciando 
en el departamento de recursos humanos en el 2001, y 
del 2012 a la fecha, en el departamento de capacitación 
y desarrollo de personal y becas;  Contador Público de 
profesión, alternando también su trabajo contable y fiscal 
en su propio despacho contable   
1.- ¿Qué te motivó a postularte como candidato a 
regidora?
Respuesta: Me motiva participar en esta contienda 
electoral como regidora por mi Partido “Levántate Para 
Nayarit”, por el nulo desempeño que han mostrado 
nuestros últimos regidores y Presidentes Municipales 
y que no cumplen lo que prometen cuando andan en 
campaña y considero que es el momento de Levantar al 
Municipio de Tepic, y a todo el estado de Nayarit.
2.-Pregunta: ¿Cuáles son las principales carencias 

que identificas en tu demarcación 
como candidata?
Respuesta: La falta de atención en 
los servicios Públicos, (recolección 
de basura, alumbrado Público, la 
inseguridad en las calles, (ya se le 
tiene más miedo a la policía que a 
los delincuentes) la falta de empleo, 
y una parte importante, el mal estado 
por muchos años de la mayoría de las 
calles y el drenaje.
3.-Pregunta: ¿En qué demarcación 
participas y qué colonias 
comprende?
Respuesta: Me corresponde participar 
en la Demarcación # 6 misma que 
comprende los siguientes y colonias:
2 de agosto – Frac. Colonia - Frac. 
Flamíngos – Puente Quebrado – 
Oriental –Col. México – Dr. Ignacio 
Cuesta Barrios – Gobernadores 
– Frac. Jardines del Parque –Frac. Paseo de las 
Jacarandas – Parque Ecológico – Valles del Country 
– Frac. Valles del Country – Fovissste y ampliación 
Fovissste Luis Donaldo Colosio – Frac. Jazmines –
Fracc. Jacarandas Residencial – Ciudad Industrial 
– Nayar abastos – Real del Country – Col. Nuevas 
Palomas – Col. Puente de San Cayetano – Col. El 
Puerto – Crucero de Camichin de Jauja – Ladrilleras 
– El Puerto – Bonaterra – Col. Las Palomas – 
Comerciantes,Quinta Los Lirios – Benito Juarez 
Oriente – Frac. Colonial – Frac. Flamingos –  Frac. 
Lagos del Country.
4.-Pregunta: ¿Cómo planeas promover la participación 
ciudadana?
Respuesta: De manera directica lo estamos haciendo 
ahorita en todos los seccionales y colonias que 
comprende mi demarcación # 6, saludando a los vecinos 
tocando puertas casa por casa, Cara a cara, con las amas 
de casa, con los jóvenes, con los comerciantes, con los 
compañeros burócratas, maestros, campesinos obreros, 
etc. y hacer conciencia que solo junto, podemos conseguir 
el triunfo y solo juntos, ¡Haremos que suceda!
5.-Pregunta: ¿Qué te inspiró a involucrarte en la 
política local de Tepic?
Respuesta:  Me inspiro encabezar la defensa de los 
ciudadanos más desprotegidos los más olvidados. y  la 
apatía de la gente y el hartazgo hacia los políticos que 
siempre en cada campaña prometen y nunca cumplen, 
por eso la gente ya no cree en esos políticos golondrinos, 
solo se les ve en las campañas, después ya con un cargo 
público, nunca más regresan, yo quiero estar cerca de ellos 
y ya no permitir que el poder Municipal esté en manos de 
unos cuantos y me inspira también, la gran oportunidad 
que me da mi partido “Levántate para Nayarit “como 
candidata a regidora por esta demarcación  y demostrar 
que cuando se quiere servir ¡si se puede!.
6-Pregunta: ¿Cómo describirías tu estilo de liderazgo?

Respuesta:  Creativa, visionaria, 
propositiva, con capacidad de gestión.
7.-Pregunta: Si resultas electo como 
regidor, ¿cómo podrías mantener 
una comunicación abierta y cercana 
a los ciudadanos del municipio de 
Tepic?
Respuesta: Primero; regresar  de 
la misma forma como lo hicimos 
en campaña, casa por casa para 
agradecerle a todos por su apoyo 
y confianza, y luego mantener 
esa comunicación directa con los 
ciudadanos, teniendo una oficina de 
gestoría dentro de la demarcación y un 
Coordinador que sea el enlace en cada 
una de las colonias que comprende 
esta circunscripción territorial a través 
de reuniones periódicas en cada uno de 
los seccionales y siempre dispuesto a 
servir y dar seguimiento a las gestiones 

solicitadas.
8.-Pregunta: ¿Qué experiencias o habilidades 
consideras que te hacen idóneo para ocupar este 
cargo?
Respuesta:   Mi experiencia por más de 20 años al servicio 
público siempre en atención y en contacto con la gente, mi 
participación en las luchas sociales por más de 10 años 
en mi colonia, la de 2 de agosto, y en las luchas sindicales 
como representante sindical por más de 9 añosas dentro 
de mi organización el Sutsem, siempre buscando lo mejor 
para los ciudadanos y para los trabajadores y considero 
que tengo la vocación y el liderazgo para representarlos 
ante el Cabildo.
9.-Pregunta: ¿Qué te hace sentir orgullosa de 
pertenecer al partido “Levántate para Nayarit”?
Respuesta: Principalmente, porque nací con él y me 
siento orgullosa de ser una de sus fundadores y me llena 
de satisfacción pertenecer a este partido.
10.-Pregunta: ¿Cuál crees que es la finalidad objetiva 
de este Partido? “Levántate para Nayarit”?
Respuesta: de acuerdo a mi perspectiva, este partido se 
creó para ayudar y hacer justicia a la sociedad en general, 
sin distinción, porque antes ya lo hacía como asociación 
civil, aquí hay cabida para trabajadores, campesinos, 
obreros, amas de casa, líderes sociales, con la finalidad 
de tener presencia tanto en el Congreso como en los. 
Ayuntamientos, donde se toman las decisiones y que 
éstas, siempre sean respetadas, tanto los derechos 
laborales como los derechos humanos de la ciudadanía 
en general.   ¡BASTA DE CONFORMARNOS!
¡No olvides ejercer tu derecho al voto el 02 de 
junio y hacer escuchar tu voz en las elecciones! Tu 
participación es crucial para construir un futuro mejor para 
nuestra comunidad.   ¡BASTA DE CONFORMARNOS!
                                    “UNA NUEVA ALIANZA
                               PARA LEVANTAR A NAYARIT”
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ENRIQUE GONZÁLEZ RODRÍGUEZ / 
Freconay Medios

San Blas, Nay.- Acompañado de candidatos 
a regidoras y regidores, así como 
autoridades locales y líderes de diversos 
Ejidos sanblasenses, Eduardo Benítez, “El del 
Pañito”, se comprometió con la población de 
Guadalupe Victoria a apoyar a campesinos, 
pescadores y jóvenes deportistas, así como 
mejorar los servicios de salud en esa zona.

“Vamos caminando de la mano con nuestro 
pueblo en esta gran campaña, donde 
estamos recogiendo las necesidades de 
las tres regiones de San Blas: del cerro, del 
centro y del río. En el año 2002, gracias a 
Dios y a ustedes que me hicieron diputado, 
trabajamos con responsabilidad, sin 
mentiras e hicimos una oficina en San Blas 
donde atendíamos a nuestra gente”, dijo 
Benítez

En esta región del río, agregó el candidato 
de Levántate Para Nayarit a la alcaldía 
de San Blas, “es lamentable que en este 

tiempo se escasee el 
trabajo. Nos hace falta la 
ampliación de los canales, 
la nivelación de tierra… si 
tenemos nivelada la tierra 
y la ampliación de nuestro 
canal podemos con un 
solo hombre o jornalero 
regar hasta 25 hectáreas, 
ya que el riego está muy 
caro, hasta 4,500 pesos por 
hectárea”.

‘El del Pañito’ recordó que la situación en 
el campo nayarita cada vez es más difícil 
y perjudicial para el campesinado, ya que 
los insumos como fertilizantes y semillas 
“también son muy caros y el afectado es el 
campesino. En este ciclo agrícola se pusieron 
de acuerdo los coyotes; primero teníamos 
el precio del frijol a 29 pesos y estos coyotes 
bajaron hasta 23 pesos, en perjuicio de los 
campesinos. Ellos viviendo en casas con 
alberca, con buenos carros, y el campesino 
que trabaja diario, apenas sobreviviendo 

al día y con deudas en las cajas 
solidarias”.

Por eso, “Eduardo Benítez hace 
un compromiso con mi pueblo: 
hacer una bodega en Guadalupe 
Victoria. Presupuestar con mis 
compañeros regidores recursos 
para comprar directamente 
en las fábricas fertilizantes, 
fungicidas, herbicidas, granos y 
todo lo necesario para el campo, 
para venderlo al productor a un 
bajo precio”.

Para los pescadores, agregó Benítez, se 
tendrán apoyos disponibles para pangas, 
motores y todo lo necesario, “comprarlos 
también en las bodegas y traerlos para 
ustedes”.

“La comercialización es un grave 
problema que tenemos también. Vamos 
a presupuestar para, conjuntamente con 
los Comisariados Ejidales, e ir a ciudades 
grandes a comercializar nuestro producto, 
que no sea tan barato y que nos deje algo a 
los productores”.

En Salud, dijo “El del Pañito”, hay problemas 
graves en Guadalupe Victoria: no hay 
médicos, no hay medicamentos, ni hay 
ambulancias, “y esto no debe pasar más. 
Mi compromiso es, junto con mi cabildo, 
que haya medicamentos, médicos y una 
ambulancia que dé el servicio gratuito para 
los enfermos”.

Finalmente, el candidato del partido 
“Levántate Para Nayarit”, dijo que desde la 
presidencia municipal apoyará a las y los 
jóvenes: “a todo deportista que destaque, 
lo apoyaremos para que se desarrolle”, en la 
disciplina deportiva que sea.


